



Cross départemental mercredi 28 novembre

publié le 26/11/2018

Déplacement pour 4 équipes du collège à Aytré afin de représenter les Salières au cross départemental.

Départ en bus à 12h30, retour à 17h30.

Prévoyez un pique-nique, des affaires de sport et de rechange, et une tenue chaude !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.